

福音の力①

2020年新年礼拝

2020/1/5

今年の御言葉

わたしは福音を恥としない。福音は、
ユダヤ人をはじめ、ギリシア人にも、
信じる者すべてに救いをもたらす神の
力だからです。

～ローマの信徒への手紙1章16節～

「福音」とは

私があなたがたに最も大切なこととして
伝えたのは、私も受けたことであって、次
のことです。キリストは、聖書の示すとおり
に、私たちの罪のために死なれたこと、ま
た、葬られたこと、また、聖書に従って
三日目によみがえられたこと、また、ケパ
に現われ、それから十二弟子に現わされた
ことです。 (コリント二15:3-4)

「福音」とは

- イエス・キリスト(のこと)
 - 人となられた神の御子<神からもたらされた
- 「私たちの罪のために死なれしたこと」
 - 「罪の本質は、私たち人間が自分自身を神の代わりにすることであり、救いの本質は、神が御自身を私たちの代わりにすることである。」ジョン・ストット
- 「三日目によみがえられたこと」
 - 「イエスは、わたしたちの罪のために死に渡され、わたしたちが義とされるために復活させられたのです。」ローマ4:25

「信じる者すべてに救いを」

- すべての人は罪に支配されている
 - 罪とは、「神を愛し、隣人を愛する」という掟の反対「自分を愛することである
- 福音を「信じることによりその恵みにあずかることができる
 - 信じた瞬間にキリストの死と復活がその人のものとなる
- 与えられる救い
 - 自分を愛することから解放され、神と共に生きることになる

「救いをもたらす神の力」

- パウロ自身が体験した「神の力」
- 迫害者であったパウロ
 - 「サウロはなおも主の弟子たちを脅迫し、殺そうと意気込んで…」使徒9:1
- 全く新しくされたパウロ
 - 「キリストと結ばれる人はだれでも、**新しく創造された者**なのです。古いものは過ぎ去り、新しいものが生じた。」コリント二5:17
 - 「神の力」とは創造の力である!

今年の御言葉

わたしは福音を恥としない。福音は、
ユダヤ人をはじめ、ギリシア人にも、
信じる者すべてに救いをもたらす神の
力だからです。

～ローマの信徒への手紙1章16節～